

MB 19.07.1991

### Schützenfest in Nörvenich

Traditionsgemäß veranstaltet die St.-Seb.-Schützenbruderschaft Nörvenich am 3. Wochenende im Juli ihr Schützenfest. Das Fest beginnt mit einem Umzug am Samstag um 18.00 Uhr mit Kirchgang um 19.00 Uhr. 20.00 Uhr beginnt der Eröffnungsball im Festzelt. Um 10.30 Uhr treffen sich die Schützen, um am Ehrenmal im Burgpark der Verstorbenen der letzten Kriege zu gedenken. Anschließend findet im Festzelt der Frühschoppen statt. Ab 14.00 Uhr werden die befreundeten Bruderschaften zum Festzug erwartet, der ab 14.30 Uhr durch die Straßen von n zieht. Erstmals in diesem Jahr versammeln sich die Schützen im Hof des Schlosses, um König Hans Lüsse, Prinz Michael Herbrich und Schülerprinz Meikel Großhäuser ins Festzelt zum Königsball zu geleiten. Vor dem Abmarsch wird der Bundesmeister des Bezirksverbandes Düren-Ost, Herr Hubert Valder den Konrad-Joist-Bezirkspokal überreichen, den die Bruderschaft in diesem Jahr erfolgreich verteidigen konnte. Der Montag beginnt um 10.30 Uhr mit einer Meißfeier für die Lebenden und Verstorbenen der Bruderschaft. Nach einer Totenehrung am Hochkreuz des Friedhofes marschieren die Schützen zum Festzelt, wo der verlängerte Frühschoppen beginnt. Gegen 12.00 Uhr fällt der Startschuß zum Pokalschießen der Bruderschaft. Daran schließt sich der Prinzen- bzw. Königsvogelschuß an. Am späten Nachmittag wird dann Brudermeister G. Wilde im Festzelt die Proklamation der neuen Majestäten vornehmen. Mit einem fröhlichen Nachhausebringen der Silberträger klingt dann das Fest gegen Abend aus.

Der Vorstand  
i.A. Fr.-Jo. Hallstein  
- Pressewart -